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資
安威脅從未減緩過，2023年 CISO資

安學院再次來到新竹，邀請多位資安

領域專家討論如何面對資安事件帶來的衝擊

與因應，並分享在資安治理思維、資安成本

控管及法律層面相關經驗，以協助企業達成

資安治理的目標。

科管局王永壯局長致詞表示， CIO 

Taiwan於「2023年CIO大調查報告」中指出，

各產業 IT重點投資項目第一名與第二名皆與

資安相關，顯見在資安威脅日趨嚴峻下，各

產業都加重對安全的防護，因公司一旦發生

重大資安事件，洩漏公司重要數據或客戶敏

感資料，就會對公司營運和聲譽帶來不良影

響，另外金管會亦修訂相關法規，依公司規

模及營運狀況等劃分上市（櫃）公司為 3等

級，要求各上市 (櫃 )公司應配置資安人力，

使各企業資安意識明顯比過去提升不少。

研討會由 CIO協進會盛敏成理事長主

持，與華碩集團金慶柏資安長、新竹地檢署

劉怡君檢察官、蕭奕弘律師事務所蕭奕弘主

持律師和遠傳電信朱建國資安長共同探討資

安事件帶來的衝擊與因應，資安事件發生的

原因，往往內部人員的問題佔了八、九成，

所以需將資訊安全意識由上到下深入全公

司，以形成公司文化，除防範資安事件發生，

更可於發生時緊急應變，依照資安管理程序

保留軌跡並尋求正確管道協助，降低災損。

合勤投資控股公司游政卿資安長指出現

今軟體開發大量引用開源軟體，雖可縮短產

品成本與上市時間，卻也降低軟體的可控性，

因此需進行軟體供應鏈的安全檢查，以提升安

全韌性。鴻海研究院資安研究所李維斌所長談

及高科技製造業時表示，資訊安全已經從買設

備、做認證轉型到治理的思維，然而資安這件

事講起來重要、做起來次要、忙起來不要，因

此需把資安嵌入各部門業務流程共同協作，才

能將資安管理內化成企業組織文化。

在新科技不斷變化下，資安威脅只會日

趨嚴峻，各企業不斷加重安全防護之時，更

需增強員工對資安的意識，遵守相應的規範

和要求，以達企業資安治理的目標，提升企

業價值。
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